

Wir für Gesundheit GmbH
Anja Blau
Leiterin Kommunikation und Marketing
Friedrichstraße 100, 10117 Berlin
T: 030 587 666 411
E: anja.blau@wir-fuer-gesundheit.de
www.wir-fuer-gesundheit.de

Klinikum Dahme-Spreewald ist neuer Partner von „Wir für Gesundheit“

Berlin, 19.7.2021. **Die Spreewaldklinik in Lübben und das Achenbach-Krankenhaus in Königs Wusterhausen sind neue Partnerkliniken des wachsenden, trägerübergreifenden Qualitätsnetzwerks „Wir für Gesundheit“. Das Netzwerk umfasst mehr als 350 ausgewählte Partnerkliniken sowie eine Vielzahl ambulanter Einrichtungen in ganz Deutschland, die überdurchschnittlich hohe Behandlungs- und Servicequalität erbringen.**

„Die Mitgliedschaft als Partnerklinik freut uns und ist uns zugleich ein Anliegen“, so Michael Kabiersch, Geschäftsführer des Klinikums Dahme-Spreewald. „So können wir dazu beitragen, dass auch in unserer Region ansässige Unternehmen die PlusCard als Zusatzangebot für ihre Beschäftigten und deren Gesundheit nutzen können.“ Die erfolgreiche freiwillige Teilnahme an externen Qualitätsprüfungen wie der Initiative Qualitätsmedizin (IQM) ist Basis für die Aufnahme in das Netzwerk „Wir für Gesundheit“.

„Wir für Gesundheit“ ist das größte deutsche Gesundheitsnetzwerk und hat gemeinsam mit dem Debeka Krankenversicherungsverein a. G. speziell für Arbeitgeber die PlusCard entwickelt. Mit dieser betrieblichen Krankenversicherung ermöglichen Arbeitgeber ihren Mitarbeitenden Privatpatienten-Komfort in allen Partnerkliniken des Netzwerks sowie weitere Services. In Zeiten, in denen die Gesundheit mehr denn je im Mittelpunkt steht, ist die PlusCard ein innovatives Angebot für Unternehmen, ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu halten und neue zu gewinnen. Beschäftigte, die von ihrem Unternehmen die PlusCard bekommen, können dann die Leistungen im Klinikum Dahme-Spreewald nutzen – von ärztlicher Zweitmeinung bis hin zum stationären Aufenthalt im Komfortzimmer.

„Wir freuen uns sehr über den Beitritt des Klinikums Dahme-Spreewald. Arbeitgeber in dieser Region können ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nun die PlusCard als wertschätzendes Benefit ermöglichen. In den Partnerkliniken unseres Qualitätsnetzwerks befinden sich Patienten in guten Händen“, so Silvio Rahr, Geschäftsführer von „Wir für Gesundheit“.

Hintergrundinformationen zur PlusCard

Die Leistungen der PlusCard gibt es ohne Gesundheitsprüfung, alters- und branchenunabhängig sowie ohne Wartezeit. PlusCard-Inhaber erhalten Privatpatienten-Komfort in den Kliniken des Netzwerks, eine Service-Hotline, die Facharzttermine und die medizinische Zweitmeinung für alle Diagnosen bei Experten aus dem Netzwerk koordiniert. Über die Vorteilswelt von „Wir für Gesundheit“ erhalten PlusCard-Inhaber Sonderkonditionen bei rund 200 Partnern aus den Bereichen Sport, Freizeit, Familie und Gesundheit. Mit der Option PlusCard Family können sie zudem ihre gesamte Familie absichern – auch ohne Gesundheitsprüfung.

Pressekontakt Klinikum Dahme-Spreewald GmbH:

Dr. phil. Ragnhild Münch | Tel.: 03375 288-403 | r.muench@klinikum-ds.de



Bildunterschrift:

Silvio Rahr (rechts im Bild) überreicht das Siegel "Wir für Gesundheit" an Michael Kabiersch, Geschäftsführer des Klinikums.